



Depuis janvier 2020, on note dans les différentes artères commerciales de la ville un fléchissement des prix des produits de premières nécessités après 11 mois de hausses consécutives.

Cette baisse, par rapport à décembre 2019, observée en ce début d'année découle principalement du recul des prix des produits alimentaires (-0,4% après +0,7% le mois précédent). Depuis le février 2019, les prix des produits alimentaires étaient constamment à la hausse. Le recul actuel découle surtout de la régression des prix des poissons et fruits mer (-3,1% après - 0,1% le mois précédent), des viandes (-1,2% après +0,4% le mois précédent), des pains et céréales (-1,1% après +1,6% le mois précédent) et dans une moindre mesure des légumes (-0,1% après -0,3% le mois précédent).

Mais cette baisse reste peu substantielle. En effet, en glissement annuel, c'est-à-dire entre janvier 2019 et janvier 2020, les prix des produits alimentaires sont en hausse (+5,5%). Cette augmentation a contribué à la hausse générale des prix à la consommation finale sur la même période (+2,4%).